

-----EDITORIAL

UNA REVOLUCIÓN CIENTÍFICA ESTUDIANTIL ... AMANTE DE LAS NEUROCIENCIAS



Hugo S. Landa O.

**Editor en Jefe, Director de Publicaciones
Sociedad Universitaria de Neurociencias**

Un día despertamos, vemos la brillante luz que nos seduce, como un flautista seduce una serpiente. Emprendemos un camino de curiosidad en busca de conocimiento, con la necesidad insaciable de comprender la misteriosa esencia de las cosas.

Nos impresiona saber que toda esa ansiedad racional proviene de una estructura anatómica que se sitúa en el interior de algo que los humanos llamaron “cráneo”.

Y así zarpamos en una expedición de la tierra del ¿cómo?, al lejano lugar de los ¿por qué?, en un viaje a veces solitario y tortuoso... pero los logros y las recompensas son superiores. Entonces surge la pregunta de: ¿Por qué el cerebro quiere saber? ¿Por qué?, ¿Por qué nosotros queremos saber?, ¿Por qué?. Esa masa encefálica de unos 1,375 gramos nos ha llevado de ser seres romos, a seres casi pulidos.

Plotino dijo: “el ser humano se halla a medio camino entre los dioses y las

bestias”. La Sociedad Universitaria de Neurociencias es, en primer lugar una sociedad científica, la cual pretende expandir el conocimiento a través de personas entusiastas rebosantes del espíritu de la curiosidad intelectual.

Así lo expresaba Jacob Bronowski: “Somos una civilización científica. Eso significa una civilización en la que el saber y su integridad son factores cruciales. Ciencia no es mas que una palabra latina que significa conocimiento...Nuestro destino es el conocimiento”.

Es por esta razón, que el primer boletín informativo de Neurociencias de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, SYNAPSIS, será la voz solitaria pero líder y pionera bajo la cual se expresarán nuestras causas, las causas de miles y miles de estudiantes.

Los exhortamos a participar en esta revolución científica estudiantil amante de las Neurociencias.